

Le pélican gris a fait escale dans le port

Après avoir été repéré au Ricantu d'Ajaccio, le pélican « fugueur » de Sigean est resté quelque temps dans le Valinco, notamment dans le port de plaisance de Propriano, à la grande surprise du loueur de bateaux Pace di Mare qui a posté la photo de l'animal sur sa page Facebook.

Selon les vétérinaires, l'Office français de la biodiversité et les ornithologues, il s'agirait d'un jeune oiseau bagué, échappé de la réserve de Sigean située entre Narbonne et Perpignan. L'hypothèse est qu'il aurait été rejeté par son groupe, aurait fugué via Ajaccio dans un premier temps, Propriano ensuite et sans doute vers la Sardaigne. Longue vie au fugueur.



C.T Le pélican a été photographié nageant tranquillement au milieu des embarcations du port de plaisance. DOC C-M